

ENIWA MINAMI BASKET BALL TEAM

GUTSY WOLVES

12月7日すべての大会を終えた3年生を送る『引退試合』を本校体育館で行いました。やっぱり3年生！運動不足をものともせず、1・2年生相手に試合をしてくれました。3年生保護者も駆けつけてくださり、終始笑いが耐えないとても楽しい雰囲気でのゲームになりました。

3年生12名3年間本当にお疲れ様でした。辛い時期もたくさんあったかとは思いますが、それ以上に楽しい時期もあったと思います。3年生が残してくれた恵庭南の新しいレガシーを先輩は受け継ぎ、発展させるべく今後も頑張っていきたいと思います。

保護者の皆様3年間本当にありがとうございました。皆様のご協力のおかげで私自身とても楽しい3年間を過ごすことができました。目標達成はできませんでしたが、大会ごとに保護者席で声援を送ってくださる保護者の方々に子供たちは勇気づけられ、力になって大会を乗り越えてきました。彼らの人生はまだまだこれからです。これからの長い人生、ここで培ったものが一部分でも繋がるそんな良い経験をできたと思っております。

本当にありがとうございました。

